
                                                                                                        Ai Consiglieri Regionali 

                                                                                                         Ai Revisori dei Conti 

                                                                                                         Al. Ref.deiTecnici 

                                                                                                         Loro Sedi 

 

Perugia 9 gennaio 2012 

 

 

 

Oggetto:Convocazione Consiglio  

 

Gent. Colleghi 

 Vi comunico che il Consiglio del Comitato Regionale Umbria, è convocato per il giorno Lunedì 16 gennaio 

2012 alle ore 17,00 presso il Co.Re. F.I.S.E. Umbria- piano terra Stanza 2 in Via martiri dei Lager 65 

Perugia con il seguente  

 

 

                                                    O.D.G. 

 
1. Comunicazioni del Presidente; 

2.  Approvazione situazione finanziaria dal 01.o1.2011 al 30.09.2011 

3. Approvazione Bilancio di Previsione anno 2012 

4. Rinnovo nomine Referenti Regionali per l’anno 2012 

5. Programma Tecnico Salto Ostacoli per il 2012- 

6.  Approvazione Calendario regionale Endurance, Salto Ostacoli,Dressage anno 2012 

7. Cena dei Cavalieri 2012 

8. Affiliazione D.N.O.-Il Casco- trevi 

9. Richiesta contributo per partecipazione Campionati del Mondo di Endurace da parte dell’atleta 

Matteo Bravi 

10. Varie ed eventuali 

 

 

 

Cordiali saluti                                                              Il Presidente 

                                                                             F.to Mirella Bianconi 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Verbale 59 

 

Oggi 16 gennaio 2012 alle ore 17,00 si è riunito il consiglio del Comitato Fise Umbria. 

Sono presenti: Il Presidente Mirella Bianconi , i consiglieri- Fabio santi, Stefano Zaiotti, Paola Mirabassi, 

Mariano Angioni, Ernesto Fontetrosciani, Mauro Cucchiarini. 

Alle ore 17,25 entra Emilio Fratini. 

P2 Alle ore 17,30 entra il Dott. Rita Ubaldi. 

P3 Si approva la relazione del Revisore dei conti e la situazione finanziaria redatta alla data 30 Settembre 

2011 e già illustrata nel precedente Consiglio vedi All.1. 

Si prende visione del bilancio di previsione per l’anno 2012 e si approva all’unanimità. In accordo con il 

dott M.Profeta al fine di avere una visione ampia della contabilità ogni capitolo avrà una sua 

rendicontazione. 

P1 Attese le esigenze del Presidente di doversi assentare per motivi di salute per circa un mese, con voto 

unanime il Consiglio delibera di nominare il consigliere M.P. Mirabassi Vice Presidente. 

P4 Vedi All.2. Le cariche verranno deliberate al prossimo Consiglio. 

Alle ore 18,20 entra la sig. Antonella Piccotti 

P5 Il coordinatore Sig. Marco Paradisi relaziona circa i rapporti con gli istruttori nell’incontro del 5.12.2012 

per l’individuazione del Tecnico da scegliere. I tecnici individuati sono 4 Nuti, Moyerson, Bormioli, 

Palmizi. Solo l’istruttore Bormioli ha dato la sua disponibilità ma con alcune restrizioni. Dopo ampia 

discussione il Consiglio delega il Dipartimento S.O. per la stesura di un programma definitivo, Budget 

fissato euro 24000. 

CENA DEI CAVALIERI 

a) Lega calcio sala euro500 menù Mencarelli Gubbio 

b) Posta dei Donnini 

c) Centro Fiere 1500 euro sala 

Data- 4 o 11 Febbraio 

Premiati i primi tre risultati conseguiti in manifestazioni nazionali ed internazionali 

Per nazionali si intendono C.I.-tutti Eccelenza giovani, Trofei. 

Si incarica Fontetrosciani con altri consiglieri per la verifica dei requisiti. 

Si delibera il contributo di 500euro per l’atleta Marco Bravi 

Si delibera di scrivere nota alla Sig. Lori in merito alla comunicazione del sig. Amadei. 

La data elezione tecnico sarà stabilita dopo il 25.01.pv 

 

Il presidente                                                                                       Il Segretario 

Mirella Bianconi 

 

 

 



 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



VERBALE 60 

Ai Consiglieri Regionali 

                                                                                                         Ai Revisori dei Conti 

                                                                                                         Al. Ref.deiTecnici 

                                                                                                         Loro Sedi 

 

Perugina, 07 Marzo 2012 

 

 

 

Oggetto:Convocazione Consiglio  

 

Gent. Colleghi 

 Vi comunico che il Consiglio del Comitato Regionale Umbria, è convocato per il giorno Giovedì 22 Marzo 

2012 alle ore 15,00 presso il Co.Re. F.I.S.E. Umbria- PG con il seguente 

 

                                                    O.D.G. 

 
1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Bilancio consuntivo 2011  

3. Rinnovo nomine Referenti Regionali per l’anno 2012 

4. Resoconto Cena dei Cavalieri 2012 

5. Situazione Segretaria per maternità dipendente Rachele Marcozzi 

6. Piazza di Siena 2012 

7. -Corsi di formazione 

8. Assemblea elettiva 02 Aprile 2012 

9. Andamento Comitato regionale 

10. Varie ed eventuali 

 

 

 

 

Verbale 60 

Oggi 22-03-2012, si è riunito il consiglio Federale Fise Umbria. 

Sono presenti: Il Presidente Mirella Bianconi , i consiglieri- Fabio Santi, Stefano Zaiotti, , Ernesto 

Fontetrosciani, Mauro Cucchiaini, Fratini Emilio. 

 

Con i seguenti punti all’ordine del giorno di cui si allega copia: 

1) Comunicazioni del Presidente, oggi ci siamo incontrati con Mazzetti Luciano per proporre un Liceo 

Scientifico dello sport, eravamo presenti Bianconi, Zaiotti, Piccotti,assente Angioni; Abbiamo dato 

la nostra disponibilità per aderire a Tavoli di Discussione, la riuscita di tale progetto dove verrà 

inserita l’Equitazione . 

Nomine del Referente addetto stampa si riconferma Nico Belloni quale Nostro referente stampa per tutto 

il 2012 il costo pattuito è di euro 1.800 euro complessivi 

2) Bilancio Consuntivo sono presenti la Dottoressa Maria Rita Ubaldi e Michele Profeta commercialista 

del Comitato, si da seguito alla relativa discussione ed approvazione del Bilancio 2011. Si approva il 

Bilancio Consuntivo al 31-12-2011 completo con relazione dell Dott. Ubaldi e si invita la segreteria 

di inviarlo quanto prima a Roma e fare estratto da inserire sul sito. Si ritiene altamente soddisfacente 

il risultato ottenuto. 

3) Il punto si rimanda ad altra data da stabilire. 

4) Resoconto Cena di Gala. Si esprime giudizio Favorevole, tutto il consiglio ringrazia Positivamente Il 

Colonnello Mariano Angioni e la sua gentile consorte Sig. Costanza per l’encomiabile applicazione 

con la quale ha organizzato l’evento. 



5) Dopo aver esaminato diverse possibili opzioni, il consiglio ritiene opportuno dare la disponibilità di 

una persona già esperta nella materia competente nei regolamenti individuata nella persona di 

Giovanna Zingarini. 

6) Si da incarico al presidente di concordare una proficua collaborazione 

Si ratifica e si allega regolamento di selezione redatto dal dipartimento S.O. in concerto con il tecnico 

pro-tempore nominato Sig. Marco Paradisi. 

7) Si evidenzia l’urgente necessità della pianificazione e realizzazione dei corsi di Riqualifica per gli 

istruttori dei vari livelli; si attende l’elezione prevista in data 2/4 del tecnico proposto a tale scopo. Si 

invita la segreteria a stilare un elenco dei possibili interessati alla riqualifica e a nuovi moduli di 

formazione attraverso l’inizio di circolare. 

8) Si ratifica la convocazione in merito all’elezione del tecnico vacante prevista in data 2/4/2012 come 

da circolare inviata a tutti i circoli aventi diritto al voto che si allega (all.1) 

9) Preso atto dei buoni risultati riferiti al bilancio, ai risultati sportivi 2011 alle….e alle oltre 400 

persone presenti alla cena di gala del C.O.R.E. Umbria il consiglio e il Presidente si ritengono 

soddisfatti dell’andamento della serata. 

10) All.2 ( Candidatura Tecnico) si evidenzia che alla data odierna è pervenuta la sola candidatura di 

Marco Paradisi All3 ( Contestazione mancato pagamento) si prende atto della lettera pervenuta al 

comitato in merito all’oggetto. 

All 4. Contestazione Play Horse . Si prende atto della lettera in oggetto tuttavia risulta da dichiarazione 

del presidente del circolo che tale incomprensione è già stata chiarita 

All. 5 Rinnovo Mostre e Assistenza Web. Si ratifica il pagamento già avvenuto. Si rinnova il contratto di 

assistenza per il 2012 

All.6 Direttori di Campo Si prende atto della lettera in oggetto e considerata la posizione espressa dalla 

Sig.ra Stella Giovannini il consiglio decide di accettare tale proposta per l’anno in corso, Si invita la 

segreteria a rispondere in tale senso al mittente. 

Si ratifica la seguente decisione. Tutti i programmi dei concorsi Ippici che perverranno al C.O.R.E. per 

l’approvazione prevista dalla sig. Cristina Buitoni saranno inviati dalla stessa una volta approvati a Nico 

Belloni che provvederà alla pubblicazione degli stessi sul sito internet del comitato nel più breve tempo 

possibile. 

In merito al progetto JUNIOR LEAGUE il comitato ritiene utile aderire a tale inziativa e si invita il con. 

Mariano Angioni a coordinare il circuito in oggetto 

All.7 Si autorizza l’inserimento di Sandro Bianchini nelle liste dei Veterinari Fise vedi allegato. 

Il Consiglio si conclude alle ore 18,30 non avendo nulla da discutere. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 



 
 

Verbale 61 

Perugia, 07 Marzo 2012 

 

Oggetto:Convocazione Consiglio  

 

Gent. Colleghi 

 Vi comunico che il Consiglio del Comitato Regionale Umbria, è convocato per il giorno Giovedì 22 Marzo 

2012 alle ore 15,00 presso il Co.Re. F.I.S.E. Umbria- PG con il seguente 

                                                    O.D.G. 

 
1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Bilancio consuntivo 2011  

3. Rinnovo nomine Referenti Regionali per l’anno 2012 

4. Resoconto Cena dei Cavalieri 2012 

5. Situazione Segretaria per maternità dipendente Rachele Marcozzi 

6. Piazza di Siena 2012 

7. -Corsi di formazione 

8. Assemblea elettiva 02 Aprile 2012 

9. Andamento Comitato regionale 



10. Varie ed eventuali 

Oggi 22-03-2012, si è riunito il consiglio Federale Fise Umbria. 

Sono presenti: Il Presidente Mirella Bianconi , i consiglieri- Fabio Santi, Stefano Zaiotti, , Ernesto 

Fontetrosciani, Mauro Cucchiaini, Fratini Emilio. 

 

Con i seguenti punti all’ordine del giorno di cui si allega copia: 

1) Comunicazioni del Presidente, oggi ci siamo incontrati con Mazzetti Luciano per proporre un Liceo 

Scientifico dello sport, eravamo presenti Bianconi, Zaiotti, Piccotti,assente Angioni; Abbiamo dato la nostra 

disponibilità per aderire a Tavoli di Discussione, la riuscita di tale progetto dove verrà inserita l’Equitazione 

. 

Nomine del Referente addetto stampa si riconferma Nico Belloni quale Nostro referente stampa per tutto il 

2012 il costo pattuito è di euro 1.800 euro complessivi 

2) Bilancio Consuntivo sono presenti la Dottoressa Maria Rita Ubaldi e Michele Profeta commercialista 

del Comitato, si da seguito alla relativa discussione ed approvazione del Bilancio 2011. Si approva il 

Bilancio Consuntivo al 31-12-2011 completo con relazione dell Dott. Ubaldi e si invita la segreteria di 

inviarlo quanto prima a Roma e fare estratto da inserire sul sito. Si ritiene altamente soddisfacente il risultato 

ottenuto. 

3) Il punto si rimanda ad altra data da stabilire. 

4) Resoconto Cena di Gala. Si esprime giudizio Favorevole, tutto il consiglio ringrazia Positivamente Il 

Colonnello Mariano Angioni e la sua gentile consorte Sig. Costanza per l’encomiabile applicazione con la 

quale ha organizzato l’evento. 

5) Dopo aver esaminato diverse possibili opzioni, il consiglio ritiene opportuno dare la disponibilità di 

una persona già esperta nella materia competente nei regolamenti individuata nella persona di Giovanna 

Zingarini. 

6) Si da incarico al presidente di concordare una proficua collaborazione 

Si ratifica e si allega regolamento di selezione redatto dal dipartimento S.O. in concerto con il tecnico pro-

tempore nominato Sig. Marco Paradisi. 

7) Si evidenzia l’urgente necessità della pianificazione e realizzazione dei corsi di Riqualifica per gli 

istruttori dei vari livelli; si attende l’elezione prevista in data 2/4 del tecnico proposto a tale scopo. Si invita 

la segreteria a stilare un elenco dei possibili interessati alla riqualifica e a nuovi moduli di formazione 

attraverso l’inizio di circolare. 

8) Si ratifica la convocazione in merito all’elezione del tecnico vacante prevista in data 2/4/2012 come 

da circolare inviata a tutti i circoli aventi diritto al voto che si allega (all.1) 

9) Preso atto dei buoni risultati riferiti al bilancio, ai risultati sportivi 2011 alle….e alle oltre 400 

persone presenti alla cena di gala del C.O.R.E. Umbria il consiglio e il Presidente si ritengono soddisfatti 

dell’andamento della serata. 

10) All.2 ( Candidatura Tecnico) si evidenzia che alla data odierna è pervenuta la sola candidatura di 

Marco Paradisi All3 ( Contestazione mancato pagamento) si prende atto della lettera pervenuta al comitato 

in merito all’oggetto. 

All 4. Contestazione Play Horse . Si prende atto della lettera in oggetto tuttavia risulta da dichiarazione del 

presidente del circolo che tale incomprensione è già stata chiarita 

All. 5 Rinnovo Mostre e Assistenza Web. Si ratifica il pagamento già avvenuto. Si rinnova il contratto di 

assistenza per il 2012 

All.6 Direttori di Campo Si prende atto della lettera in oggetto e considerata la posizione espressa dalla 

Sig.ra Stella Giovannini il consiglio decide di accettare tale proposta per l’anno in corso, Si invita la 

segreteria a rispondere in tale senso al mittente. 

Si ratifica la seguente decisione. Tutti i programmi dei concorsi Ippici che perverranno al C.O.R.E. per 

l’approvazione prevista dalla sig. Cristina Buitoni saranno inviati dalla stessa una volta approvati a Nico 

Belloni che provvederà alla pubblicazione degli stessi sul sito internet del comitato nel più breve tempo 

possibile. 

In merito al progetto JUNIOR LEAGUE il comitato ritiene utile aderire a tale inziativa e si invita il con. 

Mariano Angioni a coordinare il circuito in oggetto 

All.7 Si autorizza l’inserimento di Sandro Bianchini nelle liste dei Veterinari Fise vedi allegato. 

Il Consiglio si conclude alle ore 18,30 non avendo nulla da discutere. 

 



 
 

 

 

 

 

 

 



 
 

 



 
 

 



 
Perugia 04 Maggio 2012 

 

Oggetto:Convocazione Consiglio d’urgenza  

 

Gent. Colleghi 

 Vi comunico che il Consiglio del Comitato Regionale Umbria, è convocato per il giorno Lunedì 07 Maggio 

2012 alle ore 17,3 0 presso il Co.Re. F.I.S.E. Umbria- PG con il seguente 

 

                                                    O.D.G. 

 
1. Comunicazioni del Presidente; 

2.  Campionati Regionali 2012 

3. Piazza di Siena 2012 

4. Situazione segreteria per maternità dipendente Rachele Marcozzi 

5. Progetto Giovani_ Endurance 2012 

6. Richiesta Polo Grande Slam 

7. Criteri di selezione Ponyadi 2012 

8. Varie ed eventuali 

 

 



 

Cordiali saluti                                                              Il Presidente 

                                                                             F.to Mirella Bianconi 

 

Verbale 62 

 

Oggi 7 Maggio 2012 alle ore 17,00 si è riunito il consiglio del Comitato Fise Umbria. 

Sono presenti: Il Presidente Mirella Bianconi , i consiglieri- Fabio santi, Stefano Zaiotti, Paola Mirabassi, 

Mariano Angioni, Ernesto Fontetrosciani, Mauro Cucchiarini.Marco paradisi 

 

P3 Partecipazione Piazza di Siena- Coppa del Presidente. A seguito delle selezioni disposte dal C.R. il 

tecnico M.Paradisi ha individuato nei primi 4 della classifica i componenti della rappresentanza umbra più il 

5° componente nella persona dell’atleta Flaminia Rosati. Squadra : Francesco Zaiotti, Fabio Zampolini, 

Costanza Santori, Orfeo Gildoni. 

Si decide un contributo per la squadra che consiste in: 

Divisa ( quota iscrizione squadra) 200 euro di rimborso spese trasporto cavallo. 

Capo Equipe: Tecnico M.Paradisi che riceve rimborso spese a fine evento. 

Si delega il consigliere Zaiotti a trovare una convenzione con Hotel. 

Per la Squadra Master il CO.RE corrisponde la quota di iscrizione ( 800euro) che vincerà la selezione al 

Play Horse 

P2 Campionati Regionali 2012 

Seguendo il programma dello scorso con eventuali giochi pony a cena il tecnico Marco Paradisi che 

prenderà contatti con Forattini e Canziani 

P6 Si prende in esame la nota del Polo Grande Slam e si invita la struttura a formulare formale richiesta di 

aggregazione con idonea documentazione 

P4 La Proposta Zingarini non ha trovato possibilità di accoglimento. Visto il problema impellente si 

interpella la Sig. Martina Roscini con eventuale rimborso spese 

P7 Si decide di formulare, ai, centri una nota informativa circa la partecipazione di binomi o squadre per la 

discipline olimpiche e non. 

P5 Progetto Giovani_ Endurance 2012 

Il C.O.R:E. decide di erogare la quota di iscrizione a coloro che partecipano al campionato Italiano e gare 

FEI riferite a Juniores e Young Riders. CEI 3 stelle  

Alle ore 19,35 i Consiglieri Fontetrosciani e Angioni lasciano la seduta. 

Si discute un progetto di pubblicazione dello Sport Equestre presso le scuole attraverso la proiezione di un 

CD durante l’orario di lezione. 

Alle ore 20,15 le seduta viene chiusa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 



 
 

 

Verbale 62 bis 

 

Come da convocazione da parte della Presidente, oggi 14.05.2012 alle ore 18.30, si riunisce il consiglio a 

prosecuzione del precedente, convocato per lo scorso 7 maggio non essendo riusciti a deliberare tutti i punti 

all’ordine del giorno e delle varie e d eventuali. 

Sono presenti i seguenti consiglieri: sig.ra P. Mirabassi, E. Fontetrosciani, M. Angioni, M. Paradisi, M. 

Cucchiarini, A. Piccotti e la Presidente sig.ra Bianconi Mirella. 

P.2 per il campionati Regionali si approvano i programmi per il Dressage, salto Ostacoli e … addestrativo 

confermati dal 31.05 al 3.0… presso C.I Le Lame ( all. n° 1) 

A carico del CORE Umbria sarà l’intero capo giudicante nelle varie discipline, compreso il direttore di 

campo e tutti i premi, escluse le categorie OPEN, che saranno a carico del COMITATO 



ORGANIZZATORE,  che si dovrà far carico dei servizi ambulanza, sanitario, assistenza in campo e 

veterinario e cronometristi. 

P.8 viste le iniziative ricorrenti e al fine di incentivare la disciplina nel Volteggio si decide di trattare tale 

disciplina come dipartimento e di stanziare pertanto la somma di euro 1.500,00 da utilizzare a discrezione 

del responsabile del dipartimento per le iniziative programmate. Non avendo altro da aggiungere, la seduta è 

tolta alle ore 20.30 

 



Perugia 8 Giugno 2012 

 

Oggetto:Convocazione Consiglio  

 

Gent. Colleghi 

 Vi comunico che il Consiglio del Comitato Regionale Umbria, è convocato per il giorno Lunedì 18 Giugno 

2012 alle ore 17,00 presso il Co.Re. F.I.S.E. Umbria- PG con il seguente 

 

                                                    O.D.G. 

 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2.  Approvazione Chiusure bilancio al 1° trimestre 2012 

3. Programmazione Software Contabilità Ass. Sportive 

4. Resoconto campionati Regionali 2012- 

5.  Decisione su ammenda Antonella Girardi 

6. Stage Jacques Cavè 

7. Selezioni Ponyadi 

8. Richiesta approvazione Stage Endurange 

9.  Ratifica Nomina Veterinari Fiduciari 

10. Nomina ReferentiRegionali 

11. Varie ed eventuali 

 

 

 

Cordiali saluti                                                              Il Presidente 

                                                                             F.to Mirella Bianconi 

 

 

 

 

 

 

VERBALE 63 

 

Oggi 18 Giugno2012 alle ore 17,00 si è riunito il consiglio del Comitato Fise Umbria. 

Sono presenti: Il Presidente Mirella Bianconi , i consiglieri: Angioni, Santi, Mirabassi, Picciotti,Paradisi. 

Alle ore 18 arriva il consigliere Fratini 

Assenti Fontetrosciani, Cucchiaini e Zaiotti. 

Il Consiglio si riunisce per discutere l’O.D,G. in allegato. 

P1 La presidente propone di omaggiare i centri Pony del materiale che risulta delle varie manifestazioni 

organizzate dal comitato . 

In riferimento alla nota presentata dal Consigliere Picciotti ( All.1) in relazione al Corso “ Alfabetizzazione 

agli sport Equestri” il Consiglio delibera di erogare contributi come precedentemente concordato vedi 

verbale n° 48 del 25/10/2011 di 600 euro (seicento) al Pony Club Poggiolo 

P3 Il consiglio, in funzione delle adesioni al programma di software, si riserva di attendere la verifica di 

bilancio trimestrale per erogare un eventuale contributo ai centri che lo acquisteranno. 

P4 A conclusione dei campionati Regionali il consiglio si ritiene soddisfatto della partecipazione da parte 

dei cavalieri. Da migliorare qualche aspetto tecnico/ organizzativo ( Segreteria) 

P5 Il consiglio accoglie la decisione della Giuria in merito al pagamento alla sanzione imputata alla Signora 

Antonella Girardi 

P6 il consiglio delibera di stanziare euro 1500 per l’attuazione dello Stage Ludico di preparazione al 

Campionato Italiano e selezione Ponyadi. 

Nel corso del suddetto stage sarà organizzato anche un corso di aggiornamento e di mantenimento per 

Tecnici e istruttori Federali( All.39 



P7 per l’organizzazione del 2° stage di Selezione per Pony Games e Horseball il consigliere riserva di 

individuare luogo e data al termine dalla tre giornate di Stage al Caldese. Per quanto riguarda il contributo 

da erogare ai vari responsabili accompagnatori, il consiglio delibera un contributo di 60euro per ogni 

giornata di gara. Per gli atleti si riconferma il contributo di 100euro forfettario pro capite. Stage completo da 

effettuarsi con il colonnello Bodio, nelle seguenti date, 10 Luglio presso la Schioppeta il 24 presso il 

Calledio e il 22 Agosto di nuovo la Schioppeta. 

Il costo degli stage sarà sostenuto dal comitato per quanto riguarda solo la selezione per le Ponyadi. Per tutti 

gli altri eventualmente interessati il costo è di 30euro pro capite, Il costo del pass sarà a carico dei 

partecipanti. 

Al colonnello Bodio sarà riconosciuta una competenza corrispondente a 300euro a stage(All.4) 

Il Tecnico Paradisi, insieme al consigliere Santi, decide di organizzare due tappe di selezione da effettuarsi 

alle Lame e una al Regno Verde possibilmente entro la prima metà di Agosto. 

P8 Il Club Ippico San Giorgio chiede di poter effettuare uno Stage di preparazione all’Endurage all’interno 

del trofeo” Città delle Acque” a Nocera, programmato per il 27/29 luglio 2012 che servirà anche come tappa 

di selezione(all.5) 

P9 In riferimento alle domande di inserimento nell’elenco dei veterinari fiduciari FISE dei Dott. Sara Dante 

e Marco Paolucci, il consiglio accoglie le richieste(all.6) 

P10 Il consigliere ritiene di non effettuare variazioni riguardo alle nomine dei Referenti Regionali ( a 

maggioranza) 

P2 Bilancio 1° trimestre 2012 

Il consiglio riceve la dott.Ubaldi che illustra la contabilità relativa ai primi 3 mesi dell’anno che evidenzia un 

avanzo di gestione pari a euro 81.258,02. Il consiglio approva all’unanimità(All.7) 

P11 Varie ed eventuali: 

Su richiesta del consigliere Angioni il CORE delibera di rinnovare il progetto Stages con le medesime 

modalità per il periodo Giugno-Ottobre p.v. 

In riferimento alla richiesta di Giuseppe Roscini del 14.06.2012 il CORE delibera di aderire al rimborso 

spese per i circoli partecipanti all’obiettivo giovani promesse 2010/11 con le stesse modalità dell’anno 

precedente dando mandato immediato alla Segreteria di provvedere alla contabilizzazione dei pagamenti 

(all.8) 

Non avendo altro da aggiungere la seduta è tolta alle 19,45 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

Perugia, 11 Settembre 2012: 

 

Oggetto:Convocazione Consiglio d’Urgenza 

 

Gent. Colleghi, 

vi comunico che il Consiglio del Comitato Regionale Umbria, è convocato per il giorno Lunedì 17 

Settembre 2012 alle ore 17,00 presso il Co.Re. F.I.S.E. Umbria- PG con il seguente  

 

                                                    O.D.G. 

 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Ponyadi 2012; 

3. Verona 2012; 

4. Richiesta immissione Veterinario F.I.S.E. Francavilla Angelo 

5. Richiesta Contributo C.I. San Giorgio; 

6. Dimissioni soci C.I.Pievese; 

7. Pagamento medico Concorso Volteggio Le Lame Novembre 2001 

8. Rimborso progetto Stage 

9. Varie ed eventuali 

 

Si richiede la partecipazione di tutto il Consiglio 

 

VERBALE 64 

 

Oggi 17 Settembre 2012 alle ore 17,30 si riunisce il CORE Umbria. Sono presenti oltre al Presidente Sig. 
Mirella Bianconi, i seguenti Consiglieri: Angioni, Mirabassi, Fratini Santi, Fontetrosciani, Cucchiarini, 
Picciotti, Paradisi, Zaiotti. 
Il consiglio si riunisce per discutere l’O.D.G. allegato. 
 
P1 Esposizione del resoconto delle elezioni da parte del presidente 
P2 In allegato la relazione del Col.Bodio in riferimento alle Ponyadi Completo e a seguire tutte le classifiche 
( All. 2 con 8 pag.) 
P4 Il Consiglio dà parere favorevole subordinato alla quota associativa in regola ( All.3 4pag.) 
P5 Il consiglio preso atto della richiesta da parte del Presidente del C.I. San Giorgio, che nulla osti al 
patrocinio morale. Per ciò che concerne la richiesta di contributo per la manifestazione 2° Trofeo Città della 
Acque, il consiglio delibera di concedere 500 euro, previa relazione sull’andamento della Manifestazione( 
All. 4) 
P6 Il Consiglio prende atto, atteso il fallimento dell’associazione sportiva C.I. Pievese, delle dimissioni dalle 
cariche associative del presidente e dei membri del Consiglio Direttivo. 
P7 Il consiglio si riserva l’analisi della documentazione, inerente al Campionato Italiano di Volteggio (all.7) 
P8 Si dispone l’erogazione dei contributi ai centri e agli allievi che hanno inviato la documentazione relativa 
all’effettuazione degli stage previsti dal programma varato da questo consiglio per il 1° Settembre 2012 . si 
precisa che per il club Equijumping il contributo viene erogato nonostante la mancata presentazione del 
tecnico Puricelli prescelto in prima battuta per i suoi problemi personali e comunque sostituito dal tecnico 
Cristian Pirzianti ( All.8) 
P3 A seguito dell’incontro avvenuto con gli istruttori con i loro referenti si stabilisce la partecipazione a 
Verona a Fieracavalli 2012 da parte della rappresentativa della Regione Umbria per Pony, e cavalli con i 
criteri preposti dai tecnici e riportati in Consiglio dal loro rappresentante che saranno inviati a tutti gli 
interessati e tutti i centri. 
Varie ed eventuali: Vista la nota presentata dal Sig. Emilio Fratini del centri Ippico Wild Horse si dispone di 
rispondere con la lettera in allegato e firma di tutto il consiglio (All.9) 
Dopo aver rilevato la contestazione a seguito della segnalazione da parte del Sig.Edoardo Sergiacani, il 
consiglio delibera di richiedere un parere legale (all.9) 



Non avendo altro da aggiungere la seduta è tolta alle 19,40 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Oggetto : Convocazione Consiglio 

 



 

 

Perugia, 02 ottobre 2012 

Oggetto: convocazione consiglio 

Gent.li colleghi, 

vi comunico che il Consiglio del Comitato Regionale Umbria è convocato per il giorno Lunedì 08 ottobre 

2012 ore 17,00 presso il Co. Re. F.I.S.E. Umbria – PG – con il seguente 

1. Approvazione Bilancio rendiconto  al 30/06/2012; 

2. Individuazione data elezione Presidente; 

3. Varie ed eventuali 

Cordiali saluti 

                                                                                                                     Il Presidente 

(Mirella Bianconi) 

 

VERBALE 65 

 

Oggi 8 ottobre 2012 alle ore 17.30 si riunisce il CO.RE. Umbria. 

Presenti: Mirella Bianconi, Mariano Angioni, Ernesto Fontetrosciani, Fabio Santi, Antonella Piccotti, 

Paola Miratassi, Marco Paradisi, Mauro Cucchiarini 

Assenti : Stefano Zaiotti 

p.1 approvazione bilancio rendiconto 2012. Presa visione del documento fornito dal consulente si prende 

atto e si approva – all. n 1-. Si richiama l’attenzione dei centri su: 1- impossibilità di compensare debiti-

crediti da e verso il CORE; 2- tempestività nell’effettuazione dei pagamenti 3- non si devono accettare 

richieste di pagamento di parcella ai Giudici quando tale pagamento è di competenza  del CORE, non 

saranno rimborsati in alcun modo pagamenti effettuati autonomamente. 

P.3 la presidente comunica tutti i risultai ottenuti al campionato italiano Horse Ball 2012 del 5/7 ottobre 

a Chieti. Si delibera pertanto di concedere al PonyClub Sant’Angelo la cifra di euro 2000. Riferisce poi i 

risultati della coppa delle Regioni Endurance e si delibera il contributo per la divisa degli atleti pagano 

alla Ditta IMPRONTA DIGITALE srl la fattura n. 507 del 4.10 2012 ( all.2- all.3).  

Su relazione del consigliere Piccotti relativa alla formazione e aggiornamento dei laureati in Scienze 

Motorie e Sportive si delibera all’unanimità di stanziare per l’anno 2013 la somma di euro 1500 per 

l’organizzazione e lo svolgimento di 2 corsi “ Alfabetizzazione agli sport equestri”  

In riferimento alle richieste pervenute dal Gig. Brunoni Luca e dal Sig. Colavita Umberto circa la 

possibilità di iscrizione di alcuni binomi alle selezioni per Verona in date 5/10 e 7/10 il Consiglio 

delibera all’unanimità di non accettare tali richieste per de concorrenza dei termini fissati al 30 settembre 

U.S. (all.4) 

Il tecnico Marco Paradisi fa presente che solo in data odierna ha avuto il programma di Verona fiera 

Cavalli inviato dalla FISE. 

Presso atto che non è prevista in programma la Categoria B 100 ma la B105 la selezione richiesta in 

precedenza sulla B100 non sarà più idonea ma andrà spostata alla Categoria B 110 e il tutto verrà inviato 

tempestivamente ai circoli. 

p.2 individuazione data Elezione Presidente . il CORE delibera di indire la comunicazione 

dell’Assemblea Elettiva Regionale per il quadrimestre olimpico 2013/2016 il giorno 10 dicembre alle 

14.30 in prima convocazione e alle 15.30 in seconda convocazione presso la sala Riunio del CONI VI° 

piano via Martiri dei Lager, 65- Perugia -. La verifica poteri sarà composta da: Avv. Barbara Campanelli 

(Ordine avvocati di PG) Prof Avv. Francesco Vergine (Ordine Avvocati Lecce) e Martina Roscini 

Sindaci Supplenti. 

Non avendo altro da aggiungere la seduta è tolta alle ore 19.50 

 



 

 



 

 

 

 

 

 

 



 


